

Alkoholisierte Fahrer in Bad Saulgau aus dem Verkehr gezogen!



Am Mittwochabend fiel der Alkoholtest beim Fuhrpark der Polizei ins Gewicht! Auf den Straßen rund um Bad Saulgau und Sigmaringen jagten die Beamten gleich mehrere betrunken Autofahrer. Da wurde es brenzlig! Ein 47-jähriger kam mit einem mulmigen Fahrverbot und einem saftigen Bußgeld davon, da er nur knapp über dem Limit von 0,5 Promille lag. Doch die wahren Übeltäter waren zwei Männer im Alter von 25 und 41 Jahren, die bei einer Kontrolle mehr als 1,1 Promille in der Atemluft hatten!

Diese beiden mussten sogar zur Blutentnahme ins Krankenhaus! Der 41-jährige sah seinen Führerschein direkt vor Ort wegfliegen – beschlagnahmt! Der Jüngere der beiden, gerade 25 Jahre alt, hatte zudem keinen Führerschein bei sich, was ihm das nächste rechtliche Dilemma einbrachte. Mist, denkt man sich da nur!

Unfallflucht mit Folge

Aber nicht nur die Trunkenheit am Steuer beschäftigt die Polizei. In Krauchenwies sorgte ein Autofahrer für Aufregung, der mit seinem Mercedes einen unmoralischen Abgang machte! Über Nacht hinterließ er einen teuren Sachschaden von mehreren hundert Euro, nachdem er beim Rangieren gegen einen parkenden Wagen stieß und dann einfach abhaute. Ein Vorfall, bei dem sich die Beamten der Polizeistation Pfullendorf nach Hinweisen auf den Unbekannten sehnen.

Die Polizei appelliert: "Hinweise willkommen!" Wer etwas gesehen hat, sollte sich unbedingt melden!

Statistische Auswertung

Ort: Wildau, Deutschland

Vorfall: Einbruch

Beste Referenz: [maz-online.de](https://www.maz-online.de)

Weitere Infos: [meetingpoint-dahme-spreewald.de](https://www.meetingpoint-dahme-spreewald.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)